



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Angel Esteban Pinto Arizmendi

Nombre del tema: Cuadro Sinóptico

Parcial: 2 Unidad

Nombre de la Materia: Submodulo I

Nombre del profesor: Maria José Hernández Méndez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Semestre: 6 Semestre

NOM-022-SSA3-2012

Terapia de infusión intravenosa

La NOM-022-SSA3-2012, establece criterios y procedimientos para su administración segura. Esta norma define la terapia de infusión como la introducción de sustancias químicas, medicamentosas o sanguíneas al torrente circulatorio con fines diagnósticos, terapéuticos y profilácticos.

Catéter venoso periférico

El catéter venoso periférico es un conducto tubular corto y flexible, elaborado con material biocompatible y radio opaco, que se utiliza para la infusión de la solución intravenosa al organismo a través de una vena distal.

Solución intravenosa

Se solía utilizar para describir el proceso de administrar líquidos o medicamentos directamente en el torrente sanguíneo a través de una vena.

Características de las técnicas de administración de la terapia de infusión intravenosa

- Instalación y mantenimiento
- Requisitos del personal de salud
- Condiciones de seguridad
- Registro clínico

Establece los criterios para la administración segura y efectiva de la terapia de infusión intravenosa en México.

Administración de solución intravenosa

Establece las condiciones para la administración segura de la terapia de infusión intravenosa en México.

- Selección de insumos
- Instalación y mantenimiento
- Condiciones de seguridad
- Registro clínico

CONCLUSION

La NOM 022 es la capacidad para sistematizar la manera en que se deben gestionar y comunicar los riesgos. Esto se traduce en la articulación de procesos precisos que facilitan la detección temprana de potenciales peligros y la ejecución de respuestas inmediatas y coordinadas en situaciones de emergencia. Al promover procedimientos uniformes para la señalización y actuación ante riesgos, la norma contribuye a minimizar la probabilidad de accidentes y a reducir sus posibles repercusiones. En este sentido, su adopción se presenta como una inversión en la integridad física y el bienestar de los trabajadores, y de los ciudadanos.

Además, la NOM 022 impulsa la capacitación continua y la participación activa de todos los niveles organizativos. La claridad en sus lineamientos permite que cada integrante del centro de trabajo entienda su rol en la cadena de seguridad, fortaleciendo el sentido de responsabilidad individual y colectiva. Este enfoque colaborativo no solo mejora la capacidad de respuesta en situaciones de emergencia, sino que también crea un ambiente en el que la comunicación abierta y la retroalimentación contribuyen a la mejora constante de las prácticas de seguridad. La norma, por lo tanto, se convierte en un catalizador para el fomento de hábitos y actitudes que favorecen el desarrollo sustentable de la actividad productiva.

Si bien la aplicación de la NOM 022 puede presentar desafíos, especialmente en sectores donde los cambios tecnológicos y los procesos productivos evolucionan rápidamente, los beneficios derivados de su adopción superan con creces las dificultades iniciales. La necesidad de actualización y adaptación ante nuevos riesgos y realidades laborales exige a las organizaciones mantenerse alerta y dinámicas, lo que a largo plazo genera entornos laborales resilientes y en sintonía con las mejores prácticas internacionales. Este proceso de mejora continúa no solo fortalece la competitividad de las empresas, sino que además contribuye al bienestar social al reducir índices de accidentes y enfermedades laborales.

En conclusión, la NOM 022 representa mucho más que un conjunto de exigencias normativas; es un marco integral que potencia la prevención, la coordinación y la responsabilidad compartida en materia de seguridad industrial.

Al estandarizar y elevar los mecanismos de gestión de riesgos, esta norma no solo protege la integridad de los trabajadores, sino que también impulsa a las organizaciones a evolucionar hacia modelos operativos más eficientes, innovadores y humanizados. Su adecuado cumplimiento y actualización son esenciales para responder a los desafíos del mundo laboral moderno, consolidándose como un ejemplo del compromiso continuo con la excelencia y la sustentabilidad en el ámbito de la salud y la seguridad en el trabajo.